



Trabajo entre hospitales permite atender a pacientes en lista de espera por endoscopia

En un esfuerzo por acercar la atención especializada a sectores rurales y reducir los tiempos de espera para exámenes diagnósticos, equipos del Hospital de Bulnes realizaron un nuevo operativo de endoscopias en el Hospital de El Carmen.

La iniciativa permite pesquisar de forma oportuna lesiones precancerosas en el estómago y colon, así como efectuar biopsias cuando el equipo médico lo considera necesario. Los resultados son entregados a la comunidad en un plazo máximo de 20 días, fortaleciendo la prevención y el diagnóstico temprano de enfermedades graves.

Sobre la importancia de esta estrategia, la directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca Triviño, enfatizó: "Este tipo de operativos son fundamentales para acercar la salud a las personas y fortalecer el trabajo en red entre los hospitales de



la región. Poder realizar endoscopías en comunas rurales, donde antes los usuarios debían trasladarse principalmente a Chillán, marca una diferencia significativa en el acceso y la oportunidad de atención. Es clave contar con equipos comprometidos, como el del Hospital de Bulnes, que ha mostrado una gran disposición y vocación de servicio para apoyar a otras comunas. Seguiremos replicando esta estrategia en otros lugares localidades que no cuentan con este servicio, porque nuestro compromiso es acercar la atención especializada a toda la comunidad de Ñuble".

Esta es la segunda vez que se ejecuta un operativo de este tipo; el primero se desarrolló en el Hospital de Yungay, abriendo nuevas oportunidades de atención en sectores que históricamente han debido desplazarse para acceder a estos exámenes.